
順番 議席 氏　名 答弁者

①
ブロック塀の耐震化補助について、9月議会で国の補助も勘案し、見直しを図ると答弁しているが、町広報では相変
わらず、住宅リフォーム助成制度を掲げている。見直しの気持ちはないのか。

②
９月末に通学路の詳細点検を実施したと聞いているが、その結果と対策は。補修工事前は県が実施しているよう
に、町内の危険個所を表示すべきではないか。

①
2017年のFIT法改正で、悪質な案件に対して、経産省:資源エネルギー庁は、FIT認定の取り消しができるようになっ
た。　町として、境小前と田端の案件が違法行為をしているとして、経産省に通告すべきではないか。

②
中学林の太陽光発電事業について、町が土地造成工事、調整池工事、排水路工事の入札を受けるのは、どのよう
な理由によるのか？

③ 太陽光発電事業に関する条例化はどこまで進んでいるか。

（３）
公共施設・避難所などの非常用
電源の配備について

①
台風24号の災害により、停電による影響が明らかとなった。この結果を基に、公共施設、避難所の非常用電源の配
備をどう考え、来年度予算に考えているか。

町　長

（４）
3歳から5歳までの幼児教育・保
育無償化等の影響について

① この無償化の財源を、未満児保育の無償化等、保育サービスの拡充に活用することはできないか。 教育長

① アンケート調査の結果は基本計画に反映できる成果があったのか。

② 具体的な成果は?基本計画に反映した項目を具体的に。

③ 前回の調査結果と大きく違った結果で注目すべき点はあったか。

④ 今回の調査では高校生に絞った調査をしているが、高校生をどのようにして抽出したのか。

①
条例制定から３５年経過しているが未だに名誉町民が一人も誕生していない。なぜ富士見町には誇れる優秀な住
民が存在しないと考えるか。

②
富士見町出身で「登山界のアカデミー賞」と呼ばれる「ピオレドール賞」を２度受賞した登山家・山岳写真家がいる
が、その方は名誉町民には該当しないのか。

③ シティプロモーション事業を展開しているが、まさしく町の誇れるもの、お宝ではないのか。

① 富士見町で計画されている発電施設の動向について把握していることはあるか。

②
１０月３１日に開催された「中学林」に関する環境保全審議会での審議内容と、町長に答申された内容の説明を求
める。

③ 再生可能エネルギー発電設備設置事業に関する、規制も含めた条例を制定する考えはあるか。

① 富士見中学校の制服着用について教育長の見解は。

② 個人・個性を生かす時代に制服着用は逆行しているのではないか。

③ 男女、異なる制服着用を強制することは性同一性障害等、性的マイノリティを認知している社会に反するのでは。

町　長

（３）
富士見町の太陽光発電事業につ
いて

町　長

（４）

町　長

富士見中学校の制服着用につい
て

２ ８ 加々見 保樹

富士見町名誉町民について

第５次総合計画後期基本計画樹
立に向けたアンケート調査につい
て

町　長

（２）

教育長

（１）

（２） 太陽光発電事業について

町長・教育長（１） ブロック塀の耐震化等について

７ 名取 武一
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① 町内の倒木による停電の件数と通電するまでの状況は。町民からの問い合わせ件数は。

② 停電の復旧には優先順位をつけたとあるが、その状況と根拠は。

③ 今後電柱電線に被害を及ぼす可能性がある立ち木の伐採を町としてどのように広報していくか。

④ 中部電力へ系統連系の変更を申し入れる考えは。

⑤ 富士見高原リゾート株式会社への災害見舞金３００万円とした金額の根拠と妥当性をどう考えているか。

⑥ 災害復旧にあたり国、県それぞれにどのような要望を出していく考えか。

⑦ 今後八ヶ岳山麓の地区に災害の発生の可能性をどのように告知していく考えか。

① 産業振興の強化は商業、工業、農業、観光と多岐にわたるが産業課として十分な対応が可能と考えるか。

② 産業課を分割して専門的に集中して事業が遂行できるように組織改編をする考えは。

① デマンド交通として、利用者からの評価と要望は。その対応は。

② 現在の３路線を横断的につなぐ移動手段が必要と考えるが町長の考えは。

③ 町内の循環型乗り合い自動車として速度は遅いが規制が緩い　e com-8　を活用する考えは。

（１）
地域おこし協力隊員の雇用と任
期について

①
地域おこし協力隊員の任期終了が、この12月より始まる。町は終了後についてどのような考えを持って対応していく
のか。

町　長

（２）
集落間のつながりに最小限度の
記載をした連絡簿の作成につい
て

①

有線電話があった時代の電話番号簿は、今でも多くの町民が便利に活用していることを大勢の方から聞いていま
す。集落では世代交代や世帯の増減もあり、住民同士の関係づくりや集落間のつながりの中では、この番号簿は
大変重要なものだと考えます。古くなってしまった電話番号簿を最小限度で可能な範囲内で集落連絡簿のような形
で作成を検討する考えは。

町　長

① パノラマリゾートの理事長を前小林町長より引き継いだが、今後理事長人事についてどの様な考えをもっているか

②
町は住民懇談会でパノラマリゾートの財政状況の支援計画が一区切りしたと説明があった。今後の投資に備えて
基金の造成を考えている中長期計画の具体案は。

③
パノラマリゾートの運営は、借金返済の終りを迎えた。町民による長期の支えと理解があったことを踏まえ、再出発
に際し、燃料や食材、雇用、施設の工事等の調達は、町内第一に考える事を責務と思うが、今後の方針は。

④
パノラマスキー場へ貸し付けて来た観光施設等賃貸借契約書、それらの契約に関しての協議書、業務委託契約は
交わされているが、貸付金に関する賃貸借契約の履行はどうなっているか。

① カシス特産化構想とワインバレー構想の当初計画は？

② これまでの投資額は？（予算取りをした費用と、職員の人件費は？）

③ 今後の計画は？

④ 栽培ノウハウの活用方法は？

５ １ 名取 久仁春 町　長

４

町　長

（１） 町　長

町　長

３ ５ 三井 新成

地域乗り合い交通について

９

町　長（３）

予算編成に向けての町長方針に
ついて

９月３０日の台風２４号災害対応
について

（２）

小林 市子

（３）
パノラマスキー場に関する中長期
計画について

カシス特産化構想とワインバレー
構想について

（１）
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① 次に整備しようとしている道路があるのか？優先順位の決め方は？

② 乙事の先でエコーラインと交差する道路の拡張予定は？

③ 県道の中丸沢のカーブの解消についての県の回答は？

① 井戸尻考古館は博物館として、どう評価されているのか？

② アウトレットから考古館への道路アクセスをどう考えているのか？

①
昨年３月の道路交通法改正後に取得した普通免許では、重量の関係で町内３つ（１、３、６分団）の消防団所有のポ
ンプ車を運転する事ができない。各分団の該当する団員数は。

② 消防庁など該当する団員へ「準中型免許」取得支援を行っているが、町にその考えは。

③ 今後のポンプ車の購入予定は。

①
都市計画道路の見直しを行い、北通り線の先も用地買収が進んでいる中、住民意見を尊重しながら都市計画マス
タープランの見直しを行う考えは。

② 都市計画マスタープランは第５次総合計画の後期と、どのようにリンクしているか。

①
２年前も同じ質問を行い、その時の答弁で前町長は今よりも立地の良い場所へ移転する考えを示したが現在も変
わらない。名取町長の考えは。

②
駅近くの空き店舗を利用し、富士見町の情報発信、特産品販売や喫茶店も兼ねた観光案内所が理想的ではない
かと思うが町の考えは。

① 高齢者の自動車運転の危険性、及び返納後の不便性に付いてどの様に捉えているか伺います。

②
免許返納への決断の後押しとして、運転経歴証明書取得に対する補助の考えは。更に、遡って助成する遡及処置
は。

③
この証明書取得者に対する町独自の特典として、デマンド交通の利用を含め、町内の施設利用にも広げる検討
は。

① 構造上難しいとの事でしたが、不可能なのか工夫により可能なのかの判断は。

② 31年度では計画に無いとの事ですが、何時、どんな状況になれば検討を始めるのか。

（３）
ワインバレー構想に対するワイン
のラベル表示ルールの影響は

①
ワインラベルルールは町のワインバレー構想に少なからず影響を及ぼすのではと考えるが、どの様に捉えている
か。

町　長

（４）
八ヶ岳登山道の案内などの見直
しは

① 富士見高原ゴルフ練習場横より、編笠山、西岳、不動清水などに至る登山道の案内の更新は。 町　長

（３） 観光強化と道路整備について

名取 久仁春１５

町　長（３） 観光案内所のその後

町　長

６ １０ 矢島　　尚

７ ４ 五味 高幸

町　長

町　長

（２）

（１）

（２）

小中学校の教室へのクーラー設
置の今後の計画は

教育長

運転経歴証明書取得に対する補
助は

道路整備について

（２）

（１）
ポンプ車に普通免許で乗れない
団員への準中型免許取得支援を

総合戦略の推進について 町　長

町　長
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① 現在の「差別問題」をどう捉えているか。

② 学校教育で「差別問題」はどのように扱われているか。

③ 富士見町における学校等での取り組みはどうか。

④ 社会教育場面での「差別」防止の取り組みと課題について。

① 富士見町における「公衆浴場」の数。

② 「一般公衆浴場」と「その他の浴場」の数。

③ 「入れ墨・タトゥー」を入浴不可とする浴場の数。

④ 「シール」等の使用で認める浴場の数。

⑤ 「差別対策」の一環として、事業者・町民双方に啓発活動をする考えはあるか。

① 保育園、小学校、中学校の不審者侵入防止策はどの様に行っているか。

② 公共施設の職員や保育園、小学校、中学校の先生を対象に防犯訓練をすべきではないか。

③ テレビのニュースでも話題になったが、現在町にある さすまた で使用目的を達成できると考えているか。

① 分水の森公園前 交差点横の花壇整備計画は中止したのか。

② 公園の南側の駐車場増設計画の詳細は。

③
公園内の立ち木の間伐はあれ以上する予定はあるのか、また、周りを囲っている針金の柵は修理する予定がある
か。

① 前町政から始まった小学校建て替え基金積み立てを中止した理由は。

②
学校建て替えの資金は国が全額出す訳ではないので少なくても前もって積み立てをして行く事が１０年先、２０年先
を見据えた町政運営と思うがどうか。

①
ＪＲ東日本は来年３月、ダイヤの大幅改正を予定している。「スーパーあずさ」の廃止に伴い、特急の富士見駅停車
本数を増やす働き掛けを行ってはどうか。

② 特急利用者の利便性を図るため、マイカー利用者に対する「パーク＆ライド」の実現を。

③ 特急利用者に限定した無料駐車場の整備も検討できないか。

④ リニア新幹線の開業を見据える中で、「あずさ」を利用した観光客の増加を模索する考えは。

（１）
ＪＲ富士見駅の特急「あずさ」利
用改善に向けて

１０ ２ 川合 弘人 町　長

９ ６ 織田 昭雄

町　長

（３）
小学校建て替え基金の積み立て
について

町　長・教育長

公共の施設の防犯について 教育長・町長

３

（１）

（１）

どうすれば差別をなくすことが出
来るか

教育長

８

町　長（２）
「公衆浴場」における　入れ墨・タ
トゥー　禁止について

小池 　勇

（２）
分水の森周辺を含めた整備の進
捗状況は
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①
２０２１年度の供用開始により、資源物収拾はどう変わるか。アルミ缶、スチール缶の分別収集開始などにより、こ
れまでの６種類１７品目の集め方はどう変化するか。

② 南諏衛生施設組合粗大ごみ処理施設の廃止に向けたスケジュールは。廃止後の粗大ごみ持ち込み方法は。

③
供用開始を機に、茅野市が実施している古紙の「完全循環型リサイクルネットワーク」を採用し、統一した処理を実
施することはできないか。

① 歴史的な集中豪雨が予想される中で、「西の沢」などへの雨水流入の危険性は。

② 下流域で発生した土砂災害への責任は誰が負うのか。町が責任を負うケースは考えられるか。

③
八ケ岳保健休養地に近い草原に大規模な構造物ができることによる影響をどうみるか。時代劇のロケ地が失われ
ることによる町の損失をどうみるか。

① ３構想レタス１００㏊・カシス特産化・ワインバレーの現状は。

② ３構想別に現在までに投入した金額は。

③ 富士見町まち・ひと・しごとについては現在でも続いていると考えてよいか。

④ ３構想別に富士見町まち・ひと・しごとに示された達成時期とそのスケジュールは。

⑤ ３構想別に現在の雇用人数と達成時期の雇用人数予測は。

⑥ ３構想に対する町長の考える事業運営で個別ごとに方針はあるか。あれば今後の取組方法とその予算額は。

⑦ 現在町が支払っている年間総借地料と対する総面積は。個別の１㎡当たりの単価は。

⑧ カシスの現在成木と苗木別の管理本数は。また、苗木の配布方法と今後の方針は。

⑨ ワインバレー構想を引き受ける者の選任方法は。また、必要とする土地面積は。

１０ ２

（２）

中間処理施設「諏訪南リサイクル
センター」供用開始に向けた町の
対応は。資源物のうち、特に紙類
の統一はなぜ見送られたのか

町　長

（３）
中学林メガソーラー計画への疑
問と不安に関して

川合 弘人

町　長

１１ 五味 平一 （１）
農業３構想レタス１００㏊・カシス
特産化・ワインバレーについて

町　長１１
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① 罠に掛かった熊の放獣はなにに基づいて行っているのか。過去５年間の年ごとの放獣頭数は。

② 熊の放獣費用が１０万円と聞くがその根拠は。３０年度の予算措置額は。

③ 人に危害を加えるまた、加えようとする熊についての取り扱いは。

④ 熊による特徴的な被害として人身被害があるがその対策は。

⑤ 熊の生息エリア別の生息数の調査方法は。町に関係するエリアの生息数は。

⑥ 過去５年間町内に出没した地域と頭数は。また、出没させない方法をどのように行っているか。

⑦ 富士見町では熊を捕殺できるのか。できる場合の方法は。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１２月１０日（月）　６名　１番～  ６番
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　１２月１１日（火）　５名　７番～１１番

１１ １１ 五味 平一 （２）
有害鳥獣用の罠に掛かった熊の
放獣と熊の保護について

町　長
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